

De la solidaridad a la bolsa

David Carro comenzó su carrera profesional con proyectos sociales en la Fundación Paideia, de Rosalía Mera. Ahora preside IFFE FUTURA, *holding* propietario de la escuela de negocios con el mayor campus de posgrado del noroeste de España, en Galicia.

■ J. B.



La sede de IFFE Futura se encuentra en un área de 220.000 metros cuadrados que esperan explotar comercialmente.

DAVID CARRO decidió enrolarse en el proyecto de voluntariado de su ayuntamiento de Oleiros el último año que estudiaba Ciencias Empresariales en la Universidad de A Coruña. Colaboraba en él la Fundación Paideia, promovida por Rosalía Mera, cofundadora de Inditex, muy recordada especialmente en Galicia por su gran compromiso y obra social.

En el marco de tal voluntariado, Carro obtuvo una beca Leonardo da Vinci que desarrolló en la Universidad Autónoma de Trento, en Italia, para investigar actuaciones en materia de integración de colectivos en riesgo de exclusión social y en materia de desarrollo local; dos ámbitos entrelazados ya entonces en Italia por una avanzada política de cooperación social.

Ambas áreas de especialización interesaban en Paideia, y Carro se incorporó

Tal espíritu emprendedor y el extenso bagaje acumulado dieron pie a David Carro para proponer a otros socios, directivos de firmas relevantes en su mayoría, la creación de lo que hoy es IFFE FUTURA, y que ha convertido IFFE BUSINESS SCHOOL, su área de formación, en la escuela de negocios con más alumnos de Galicia y en el mayor campus privado de postgrado del noroeste de España; una institución dinámica que capta talento y le ayuda a emprender y crecer profesionalmente.

Carro sitúa la principal ventaja competitiva del *holding* en la combinación entre su diversificación sectorial, su acceso a talento, y la eficiencia en la gestión. IFFE FUTURA cuenta con cinco áreas de negocio: la escuela de negocios (IFFE BUSINESS SCHOOL), una consultora financiera que es Asesor Registrado MAB -Mer-

funcional o la distribución. El vector común a todos ellos es la necesidad de tener una ventaja competitiva basada en la innovación. Cuando un proyecto madura, o bien se consolida como área de negocio autónoma, o se sale de él.

La participación a través de la biotecnológica IFFE BIOTECH se ha convertido en el área de negocio más industrial del grupo. La principal apuesta es el Omega 3, un mercado que crece a dos dígitos desde hace años y que va a seguir haciéndolo. El efecto positivo sobre la salud de las personas hace que se haya consolidado su consumo en los países más desarrollados, y que se esté implantando con fuerza en los emergentes, especialmente en Asia. Para desarrollar esta parte del negocio, IFFE BIOTECH está construyendo una planta de producción cuyo grado de avance supera ya el 70% y tendrá una capacidad pro-

Una de sus líneas de negocio trabaja con el Omega 3, un mercado que sube a dos dígitos desde hace años y seguirá creciendo

profesionalmente a ella al volver a España. Mientras trabajaba cursó un máster en finanzas en la Universidad de A Coruña. Al acabarlo, obtuvo una beca en Bolsas y Mercados Españoles (BME). Concluida la beca, se incorporó a la institución como profesor titular de su Instituto MEFF (hoy Instituto BME).

Poco después, la salida a Bolsa de Inditex y la aparición de los *family offices* vinculados a las fortunas de los socios de la compañía le dieron la oportunidad de regresar a Galicia. De allí saltó al Banco Etcheverría, que terminaría convirtiéndose en lo que hoy es Abanca, y luego a Inveravante, el grupo empresarial familiar que Manuel Jove creó tras la venta de Fadesa, en donde fue Director de Inversiones en empresas cotizadas.

Carro califica de "privilegio" haber tenido la fortuna de pasar por cada una de estas etapas, y sitúa el origen de su espíritu emprendedor en la calidad humana y profesional de muchas de las personas con las que compartió experiencias y aprendizaje.

cado Alternativo Bursátil- (DCM ASESORES), una incubadora que se nutre de las dos áreas de negocio anteriores (IF), un área de desarrollo inmobiliario que incluye la promoción de la insigne sede del campus IFFE en Galicia (IFFE DESARROLLOS) y una línea de biotecnología para producir Omega 3 (IFFE BIOTECH).

DCM ha permitido al grupo participar en un número importante de proyectos. Es uno de los Asesores Registrados más activos y con más operaciones realizadas en el segmento para empresas en expansión del MAB. Ello les ha permitido tener un conocimiento amplio en operaciones corporativas complejas y en situaciones especiales, que ha llevado a su propio grupo matriz a cotizar en este mercado.

La incubadora IF selecciona proyectos a los que accede a través de la escuela de negocios y de la consultora, y participa en su capital. En la actualidad mantiene en cartera ocho proyectos con perfiles variados: desde nuevas tecnologías vinculadas a drones o *big data*, hasta proyectos vinculados con la alimentación

ductiva de más de 10.000 toneladas.

El quinto área de negocio del grupo es IFFE DESARROLLOS, dedicada a la promoción inmobiliaria, y que tiene como operación más relevante la infraestructura del propio Campus IFFE, ubicada en Oleiros (A Coruña), el lugar donde Carro reside y empezó su carrera, y que refiere como un verdadero paraíso. Allí se encuentra la sede central de IFFE FUTURA, y tiene aún una enorme capacidad de desarrollo. El ámbito supera los 220.000 m², y permite la construcción de más 50.000 m² de edificación residencial y 22.000 m² de edificación terciaria y comercial.

En la actualidad, IFFE FUTURA cuenta con 25 empleados y más de 100 colaboradores directos en sus diferentes áreas de negocio. Cotizar en el MAB le permitirá acceder a nuevas fuentes de financiación manteniendo sus valores: asesorar a terceros desde hace diez años le ha permitido aplicar al propio grupo toda la experiencia acumulada. Ahora tan solo hay que ver hasta dónde pueden llegar con esta estrategia. ■